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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка приложения для кроссплатформенной высокоскоростной передачи файлов по Wifi». Данная работа посвящена созданию приложения, передающего файлы по Wifi – сети между устройствами, работающих под управлением таких операционных систем как: Windows 10, Ubuntu и Android 10. Приложение поддерживает передачу файлов на частоте 5 ГГц и паузу передачи. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Анализ конкурирующих решений. 2. Анализ преимуществ стандарта Wifi 5 перед Wifi 4. 3. Обзор инструментов и технологий для реализации приложения. 4. Разработка архитектуры приложения. 5. Создание приложения. 6. Тестирование приложения и анализ результатов. Мобильная версия приложения была создана в среде Android Studio. Компьютерная версия приложения создана в среде Intellij IDEA. Для создания графического интерфейса мобильной версии использовались стандартные средства Android Studio, графический интерфейс компьютерной версии реализован с помощью JavaFX. Для передачи файлов используется временная Wifi-сеть и сетевые TCP – сокеты. В результате проделанной работы было создано кроссплатформенное приложение, передающее файлы между различными устройствами на высокой скорости (порядка 300 Мбит/с) и поддерживающее паузу передачи.
        

        
          Topic of the graduation thesis: "Development of an application for cross-platform high-speed file transfer via Wifi". This work is devoted to creating an application that transfers files over Wifi - a network between devices running such operating systems as: Windows 10, Ubuntu and Android 10. The application supports file transfer at a frequency of 5 GHz and transfer pause. Tasks that were solved during the work: 1. Analysis of competing solutions. 2. Analysis of the advantages of the Wifi 5 standard over Wifi 4. 3. Overview of tools and technologies for implementing the application. 4. Application architecture development. 5. Create an application. 6. Testing the application and analyzing the results. The mobile version of the application was created in the Android Studio environment. The computer version of the application was created in the Intellij IDEA environment. To create a graphical interface for the mobile version, standard Android Studio tools were used; the graphical interface for the computer version was implemented using JavaFX. To transfer files, a temporary Wifi network and network TCP sockets are used. As a result of the work done, a cross-platform application was created that transfers files between various devices at a high speed (about 300 Mbps) and supports a transfer pause.
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